
「ふれあいセンター」で開会のあいさつをする大平副議長（５月１１日）

Ｑ．議会定例会の開会中に開かれる、２つの委員会（民
　生文教常任委員会・総務産建常任委員会）の傍聴を、
　昨年のこの報告会でも要望しましたが、その後の経過
　はどうなっていますか。
Ａ．議会改革特別委員会で何度も検討しています。委員
　会室は、傍聴席を設けるほどのスペースがなく、テレ
　ビカメラ等を取り付け、別室で見ていただく案もあり
　ますが、費用が高額なため結論は出ていません。

Ｑ．安八町と瑞穂市（穂積駅）間のバスの定期運行を、ぜひ実現してほしい。
Ａ．住民の皆さんからのアンケート結果を基に進めています。具体的には、路線の決定、運行時間、
　バス会社の選定、バス停の整備など、瑞穂市と協議・決定していき、来春からの運行開始を目標
　に取り組んでいます。

Ｑ．保育園の認定こども園化と統廃合は、まず、さまざまな機能を持つ大きな保育園を認定こども
　園にし、そのメリットを保護者の人、地域の人たちに理解していただき、統廃合に向けて住民説
　明会に望んだらどうでしょうか。
Ａ．関係する保護者、住民への説明には長い時間をかけ、丁寧に説明をし、理解をいただかなけれ
　ばなりません。認定こども園化は、できるところから先行する提案がありましたので、　参考に
　させていただきます。

　５月１０日～１２日までの３日間、議会報告会で参加者の皆さんからありま
した主な質問・意見等を、３回にわたり掲載します。
　なお、紙面の都合上要約しています。（質疑応答その１）

【安八町・穂積駅の路線バス運行】

【議会の委員会傍聴】

「ハートピア安八」で議会活動報告をする
山中議長（５月１０日）

【保育園の認定こども園化と統廃合】
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